

Plus de phosphore dans le lac des Quatre-Cantons? L'Eawag se montre critique.

19 juin 2014 | Andri Bryner

Catégories: Biodiversité | Écosystèmes

Après le lac de Brienz, c'est maintenant au lac des Quatre-Cantons que des voix s'élèvent pour réclamer plus de phosphore dans le lac.

Après le lac de Brienz, c'est maintenant au lac des Quatre-Cantons que des voix s'élèvent pour réclamer plus de phosphore dans le lac. Le lac serait trop propre, et les pêcheurs auraient de ce fait un rendement trop faible, tels sont à peu près les arguments relayés par le [Neuen Luzerner Zeitung](#). Les experts de l'Eawag se montrent critiques envers la revendication de limiter l'élimination du phosphore dans les stations d'épuration.

Ils ont rédigé une prise de position écrite qui en explique les raisons.

Documents

[Prise de position écrite](#) (en allemand) [pdf, 74 KB]

Contact



Andri Bryner

Responsable médias

Tel. +41 58 765 5104

andri.bryner@eawag.ch

<https://www.eawag.ch/fr/portail/dinfo/actualites/news-archives/detail-de-larchive/plus-de-phosphore-dans-le-lac-des-quatre-cantons-leawag-se-montre-critique>